

Laurencin (1742). De sa femme, Gabrielle de Beaurepaire, il eut :

1° Jean-Marie, qui suit.

2° Marie, qui épousa Pierre de Charbonnier.

3° Anne-Louise.

4° Jacqueline, chanoinesse à Neuville.

4° *degré*. — Jean-Marie de Laurencin, comte de Beaufort, épousa en 1754 Hélène-Antoinette Gasparin de Champagne. De ce mariage naquirent :

1° Philippe, qui suit.

2° Charles, chevalier de Malte.

3° Antoine, chevalier de Malte.

4° Marie-Françoise, mariée à Charles de Montjustin.

5° *degré*. — Philippe de Laurencin, comte de Beaufort, épousa, le 1<sup>er</sup> décembre 1788, Henriette de Montaynard, dont il eut deux fils, qui représentent encore la branche de Beaufort en Franche-Comté.

#### IV. LES LAURENCIN D'AVENAS.

Le chef de cette branche qui possédait à Avenas la terre du Sauzey, qu'elle avait héritée d'une parente, est, comme nous l'avons vu, Jean-François, fils de Raymond de Laurencin.

Indépendamment de ce dernier, nous connaissons seulement de cette branche :

1° Jean-François de Laurencin, chevalier, comte d'Avenas, seigneur du Sauzey, qui épousa, par contrat du 5 février 1747, demoiselle Hélène-Esprit de Faultrières, fille de Miètre, comte de Faultrières, chevalier, seigneur de Corcheval, Laroche, Quièvre, Mauregard, etc.

2° Pierre Laure, comte de Laurencin, chevalier, seigneur d'Avenas et du Sauzey, fils du précédent, épousa le 9 janvier 1774, Claudine Lafont de la Role, fille de